

deseo de lo mejor para lo amado. Mucho se puede esperar de la Asociación y mucho puede beneficiarse la propia acción estatal sobre los castillos, de la labor de la Asociación y sus asociados repartidos en alerta vigilancia por todo el ámbito nacional. La propaganda radiada y escrita, las exposiciones, las publicaciones de la Asociación, han de contribuir a alentar a todos, Estado y particulares, en esta obra inevitablemente larga y a veces desesperante por su inmensidad y también a despertar el interés de muchos españoles que aun pueden hacer mucho por los castillos y quizá no alcanzaron a ver justa y oportunamente la rapidez con que se perdía una parte de inmenso valor de nuestro patrimonio nacional.

